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体育

106比99，昨晚上海久事男篮主场战胜

广州队，取得联赛三连胜。更让大鲨鱼球迷

欣喜的是，年轻的“二李”李添荣、李弘权再次

双双爆发各砍18分，特别是李添荣非常高

效，在命中4个三分球的情况下还保持了

100%的命中率，那个曾被寄予厚望的年轻后

卫又回来了。

1.89米的身高，1.96米的臂展，原地起跳

摸高达到3.28米，助跑摸高起跳达到3.43米，

足见李添荣出众的身体天赋。作为一名打法

美式的双能卫，李添荣几乎完美契合大鲨鱼

“快打旋风”的战术思路，而其极具观赏性的

球风让他一时间吸粉无数。2021—2022赛

季，当时的主教练李春江把李添荣上调至一

队，结果李添荣成为该赛季大鲨鱼最大的惊

喜。那个赛季，他出战24场比赛，场均拿到

10.9分2.1个篮板2.2次助攻，投篮命中率

56.5%，三分球命中率40.6%。罚球命中率更

是高达90.9%。因其优异的表现，李添荣还

入选了国家男篮二队集训大名单，中国男篮

后卫线的一名新星正在冉冉升起。

但是上赛季，李添荣遭遇“新秀墙”，表现

非常低迷。李添荣第一个赛季表现惊艳，赛

季结束大鲨鱼在计划引进广东队国手赵睿

时，曾拒绝了对方提出的把李添荣作为交易

一部分的提议；而第二个赛季结束，因其表现

低迷，李添荣也差点成为大鲨鱼引进国手周

琦的谈判筹码，好在最终交易没有成功，他得

以留队。如今，在自己的第三个CBA赛季，

李添荣再次证明了自己的价值。在大鲨鱼缺

兵少将的第一阶段，他以场均14.7分成为球

队本土头号得分手，如今场均12.4分也创造

了职业生涯新高，他已经成为固定首发。

李添荣表示，上赛季是一个差到不能再

差的赛季，同时也是一次特别好的经历，让他

终于放下了心理包袱。“我找回了曾经的自

己，希望之后能够帮到球队更多。”

本报记者 李元春

本报讯（记者 王志灵）世界羽

联巡回赛总决赛昨日在杭州揭幕，

中国男单选手石宇奇2比0击败世

界头号选手安赛龙，爆出了大冷门。

这是石宇奇6年来首次战胜安

赛龙，他之前曾与安赛龙交手过9

次，已连输了8场，仅在2017年的首

次较量中获胜过。此次面对“苦

主”，石宇奇在家门口打出了气势。

这是巴黎奥运周期国羽男单首次战

胜安赛龙，对中国男单来说是一个

重大突破。

又讯（记者 王志灵）今年世界

羽联总决赛奖金总额达到了250万

美元，成为世界羽联奖金额最高的

赛事。

去年世界羽联总决赛的奖金总

额为150万美元，总决赛落户杭州

后，今年的奖金总额增加了100万

美元。男女单打冠军的奖金也达到

了创纪录的20万美元，单打亚军也

有10万美元。双打项目的冠军奖

金为21万美元。

世界羽联总决赛将连续四年在

杭州举办，奖金总额还会继续增加。
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大鲨鱼的最强“幼鲨”回来了

昨日，从北京来上海
的早班机上载着沙特电子
竞技联合会首席执行官特
基 ·阿尔弗扎。他的另一
身份是沙特投资部代表团
成员、Savvy董事会成员。
前一天，沙特投资大臣哈
立德 ·法利赫率团组访华，
在北京举办中国-沙特投
资会议。

马不停蹄，也是在昨
日上午，英雄体育与沙特
电子竞技联合会合作备忘
录签约仪式在复兴公园内
的INS新乐园举行。阿尔弗
扎说：“时间再赶，我也一
定要来看看上海的家人。”

阿尔弗扎的上海家
人，就是英雄体育。年初，
英雄体育获得沙特主权财
富基金（PIF）旗下 Savvy

GamesGroup（以下简称
Savvy）2.65亿美元折合18

亿元人民币的投资。这一
投资金额也创下国内体育
行业近两年单笔投资最高
纪录，目前C轮融资完成，
投资已全部落地。而这新
一份价值85亿美元的合
作备忘录，也预示着又一
个里程碑的到来——世界
电竞的“中国标准”。
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走到一起来
沙特电竞联合会青眼有加。但为什

么是上海，为什么是英雄体育？阿尔弗

扎说是相同的理念、不断的磨合让他们

对创立并成长于上海的全球电子竞技翘

楚英雄体育有了更多的了解，达成了完

全的信任。“中国巨大的市场是所有人渴

望的，而英雄体育是行业内的标杆。”投

资前，双方的第一次会议在线上举行。

沙特王储兼首相萨勒曼、阿尔弗扎、英雄

体育董事会主席应书岭等人“出席”。“其

实那个时候，沙特还没有想过电竞世界

杯，但我们当时谈到了这个想法，他们马

上有眼前一亮的感觉。”这感觉，大概就

是“我懂你”。应书岭的团队与Savvy擦

出火花。

阿尔弗扎说自己爱上了上海，“我喜

欢这里的天气、这里的食物，最重要的是

这里的家人朋友。”他阐释“家”的概念：

“家，并不只是共享美好，而是指在挑战

到来的时候，阻滞出现的时候，家庭成员

能够一同去面对，去克服，去战胜。我们

的思维模式一样，我们的愿景一样，这才

是家的意义所在。”明年夏天，电竞世界

杯将在沙特启幕。为期八周，以俱乐部

形式组队出战，争夺世界最高荣誉，英雄

体育作为电竞世界杯联合主办方将全方

位深度参与，并承办亚洲区预选赛，力求

展现中国的风采。应书岭说：“我们珍惜

这样的机会。通过这扇窗口，世界可以

看到上海，看到中国。希望我们能够

将优秀的中国文化传输到全

球电竞玩家之中。”

打响 品牌上海文化
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世界看过来
英雄体育从最初的7人小团队，发展成

拥有千余名员工、全球领先的电竞赛事运营

商。去年，英雄体育投入使用2000平方米的

全球制作中心，涵盖6个演播室中央演播厅、

7套导播间，以及贯通所有功能间的数据中

心和播控中心。去年一年，他们制作的赛事

就达5000场之多。今年2月获得Savvy投资

后，英雄体育不断加速整合全球电竞业务，在

新加坡国际奥林匹克电竞周、沙特国家级电

竞比赛Gamers8、杭州亚运会电竞比赛项目上

大放异彩、展示专业。沙特基金投资英雄体

育的交易于11月通过了韩国、土耳其、欧盟及

中国的反垄断审查，标志着最后一只靴子落

地。英雄体育将深度参与多国的电竞产业基

础建设，未来合作领域还将涵盖人才孵化、商

业运营、训练基地、电竞教育等。应书岭是有

雄心壮志的，他说：“电竞是一个相对新的东

西，中国的起步不晚，甚至领先，为什么我们

不能成为这一运动的规则制定者？”

“秩序”，似乎正在逐步建立中。9月20

日，由中央广播电视总台国家电子竞技发展

研究院牵头制定的《亚运电竞赛事制作规

范》正式印发。中央广播电视总台特别向英

雄体育写来感谢信，后者在《规范》的编制中

深度参与。从2016年开始，英雄体育就开始

编写“电子竞技赛事制作蓝皮书”，每年不断

补充修正。所有的创新，所有的经验，都在

“标准”中得以体现。比如，一项电竞赛事需

要多少备用网线？比如，一个明星亮相，AI

会如何触动实时预演系统？“有了标准，才可

以让这个行业更健康、更长远地发展。”

中国电竞让世界看过来。世界看到的，

不仅是中国电竞战队在各项赛事上的出色

战绩，还有“中国标准”的被认可，被接

受，被实践，被普及。中国电竞，明

天会更好。

首席记者 华心怡

共赢向未来
英雄体育与沙特电子竞技联合会的

合作备忘录，有着特殊的意义。本次沙

特代表团的中国之行，共签署超过60个

备忘录和协议，累计合同价值达到250

亿美元，涉及电竞、能源、农业、旅游、矿

业和金融等多个领域。其中，沙特电子

竞技联盟和英雄体育签署了一份价值

85亿美元的合作备忘录。阿尔弗扎说：

“与英雄体育的携手是我们发展电子竞

技最正确的决定之一。自2023年，双方

的合作，不仅代表了中国电子竞技与沙

特电子竞技产业的链接，也是中沙两国

友谊成果之一。我们希望能够一起打造

世界级的电竞赛事IP，也希望通过双方

的合作，更深切地响应‘一带一路’倡议。”

沙特是个年轻的国家，全国有三分

之二的人口是游戏玩家。这是他们不惜

重金举国推动电竞产业的基础，也是沙

特的优势所在。而中国，尤其是上海，在

过去10年中，靠着开放包容的环境和稳

健有力的政策，成为全世界瞩目的电竞

力量，这是我们的优势。“所以这次的合

作备忘录，可以说是强强联合，优势互

补。”应书岭表达了以电子竞技为桥梁，

推动双方在文化产业领域全方位合作的

美好愿望，“这次的合作，将进一步加快

我们与沙特共同探索和建设全球电竞市

场的脚步，为双方科技与文化的交流提

供新的支撑。我们非常期待在接下来的

时间里，能够与沙特伙伴一起，打造更多

富有挑战性的国际化电子竞技赛事和产

品，创建更加多元开放的电

竞文化生态。”

文体新闻
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上海男篮三连胜

■ 李添荣庆祝得分 本报记者 李铭珅 摄

■ 英雄体育承办的2023CFS世界总决赛现场

▲ 英雄体育董事会主席应书岭（右）与
沙特电子竞技联合会首席执行官阿尔弗
扎在签约仪式上


